

Angetan von Freyung

Kultur.Boden Niederalteich zu Besuch in der Volksmusikakademie

Freyung. In Niederalteich gibt es seit September 2022 den neuen Verein „Kultur.Boden e.V.“. Um im verbleibenden Jahr eine Gemeinschaftsaktion zu setzen, wurde für alle Mitglieder und Interessierten ein Familienausflug organisiert. Ziel war Freyung und seine „Volksmusikakademie in Bayern“. Die Niederalteicher Kultur.Boden-Entwickler wollen von den Erfahrungen der Freyunger profitieren und Möglichkeiten ausloten, wie sich beide Häuser in Zukunft sinnvoll unterstützen können.

Zweiter Bürgermeister Heinz Lang sowie musikalischer Akade-

mie-Leiter Roland Pongratz führten die Besucher durch die Stadt und dann durch die Akademie. Musikpädagoge Dominik Hilgart lud alle Kinder ein, verschiedene Instrumente auszuprobieren.

In der Zwischenzeit präsentierte Pongratz den Erwachsenen die verschiedenen Probenräume und erklärte deren Konzeption und Nutzen aus Musikersicht. Die Niederalteicher waren sehr angetan von der Freyunger Einrichtung – sie wollen wiederkommen. Und ein Gegenbesuch aus Freyung ist auch möglich, zum Beispiel beim Klosterwiesn-Openair am 8. Juli 2023 (www.kulturboden-niederalteich.de). – pnp



Verschiedene Instrumente – darunter ein Alphorn – durften die Kinder ausprobieren. – Foto: privat